

SEI EIN LICHTBRINGER!

In diesen Zeiten brauchen wir mehr denn je ein Licht, das in unsere Dunkelheiten strahlt.

Wir warten auf das wahre Licht, das kommen wird - Jesus Christus. Aber auch **wir selbst können anderen wie ein Licht sein.**

Im Advent laden wir auf besondere Weise ein Licht für andere zu sein. Für **jede Adventswoche** gibt es eine **Aktion**, die jeder zuhause - allein oder mit der Familie - durchführen kann.

Materialien, Impulse, passende Gebete und Vorlagen liegen in den Kirchen auf.



1. Adventswoche:

Ich gestalte und/oder schreibe eine **Adventskarte** - an jemanden, der gerade ein gutes Wort braucht oder bei dem ich mich schon länger nicht gemeldet habe.

2. Adventswoche:

Ich gestalte einen **Engel**. Vielleicht schreibe ich einen Segenswunsch dazu. Dann verschenke ich ihn an jemanden, der gerade einen Engel braucht.

3. Adventswoche:

Ich gestalte eine **kleine Kerze**. Vielleicht ein Teelicht mit Wachsresten. Oder ich rolle eine Kerze aus Bienenwachs. Mit dem Licht des Friedenslichtes verschenke ich sie.

4. Adventswoche:

Ich gestalte einen **Stern des Glaubens**. Ich kann einen Bibelvers oder ein Gebet darauf schreiben. Oder ich forme ihn aus Salzteig oder gefaltetem Papier. Als Christbaum- oder Geschenkeanhänger kann ich anderen damit Freude und Hoffnung schenken.

Ich kann die Welt heller machen und anderen Mut und Hoffnung schenken.

Ich kann ein Licht-Bringer sein in dieser dunklen Zeit.